
第 5 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 30年 1月 15日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。平成 30 年度 5 回目の運営推進会議を始め

させていただきます。 

 

議事次代 

１.入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.行事について（ボランティア状況） 

   ・紙芝居 

   ・クリスマスコーラス 

 

４.その他 

・ふれあい保健室の状況報告 

・ももカフェの実施報告 

 

次回開催予定 奇数月の第 3火曜日  3月 19日(火)13時 30分から 14時 30分 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 杉本 千寿子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 施設ケアマネージャー 山家 恵子 × 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



 

【要旨】 

１.入所待ちの状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【入所待ちの状況】 

 

入所待ちについては、要介護 4が 3名、介護 3が 13名です。

新年になりお申込の方が増えました。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本う氏 

 

 

 

 

事務局 

 

【入所者の利用状況報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃からの対応の仕方がとても大

事だと思います。その人によって

受け取り方も違うので言葉足らず

にならないよう話をすればわかっ

ていただけると思います。 

 

 

入所者状況は、20名満床です。10月末に 1名退所され。11

月は初めに入所をしていただいて以降は変更がありませ

ん。入所者様は感染症の発生等もなく落ち着いて過ごされ

ています。 

10月末退所の方のご家族より病院受診の件で苦情をいただ

きました。いなべ市介護保険課様と地域包括センター様立

会いのもと話合いの場をもたせていただきました。言葉の

行き違いや返事の仕方が適切でなかったという意見をいた

だきましたので、すぐに全職員を集めサービスの徹底をす

るよう話をしました。他に事故等は発生していません。 

 

 

 

 

 

今後こういう事の無いように注意していきますのでこれか

らも指導いただけますようよろしくお願いたします。 

 

３．施設の行事とボランティア来所報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【行事について】 

(ボランティア状況) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事の状況ですが、11月 24日土曜日 14時「紙芝居」を運

営推進委員をしていただいている杉本様を始めとした地域

のボランティア 7 名の方がしてくれました。とても大きな

絵で見やすく、お話もこの地域の民話だったので地元の利

用者様がとても喜ばれました。次回もよろしくお願い致し

ます。 

12 月 22 日土曜日はクリスマスコンサートを開きました。

コール・アンサンブル・サルビア様をお招きしましたが、

14名の方々の合唱は歌声も綺麗で皆さん静かに聴き入って

いました。曲に合わせての衣装替えもあり目でも楽しませ

て頂きました。 

来訪者があると利用者様の刺激にもなり表情も変わってき

ます。また、来訪者の方にこの施設を知っていただけるい

い機会なのでこれからも続けていきたいと思っていますの

でよろしくお願いいたします。 

 

 

 



 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

渡邉氏 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

事務局 

 

 

 

 

 

【ふれあい保健室の状況報告】 

 

 

 

参加者が増えた要因はなんですか。 

 

 

 

【認知症カフェ(ももカフェ)の 

実施報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員の方はお変わりないですか。 

 

 

 

 

 

 

ふれあい保健室には、12月は 8 名参加で内 1名が新規の方

でした。「栄養士によるなんでも相談」がテーマで日々の食

事について疑問等が寄せられ活気づいた会になりました。1

月は感染症予防とお正月のため中止しました。 

 

いつも参加している方の友達が参加されました。新しい方

は、ご自分で車を運転してきてくださいました。ここは、

自力で来れる方が参加されているのが現状です。 

“ももカフェ”を 12月 6日木曜日 13時 30分より第 1回目

を実施しました。ふれあい保健室の終わった後引き続き 3

名の方が参加されコーヒーとお菓子で 1 時間半ほどお話を

しました。いなべ市社会福祉課様から認知症カフェをお声

がけいただきましたが「認知症と聞くと来にくい方もいら

っしゃるのでは」というご意見もあり、事業所名のももカ

フェで開催しました。認知症に限らず地域の方が気軽に集

まってお話しできる会を目指し年に数回は開催していきた

いと考えています。ここでもやはり交通手段が課題になり

ますが今回はご自分で来られる方にご参加いただきまし

た。参考にさせていただきますのでご意見や情報をお寄せ

いただければと思います。 

報告としては以上ですが、他に何かご質問等はございませ

んか。 

 

特養とデイサービスの職員数名がインフルエンザになり休

みをいただきましたが、特養の入所者様でインフルエンザ

に罹患された方はありません。感染予防として環境整備（朝

晩のふき掃除、換気）の徹底と 1 日 2 回の検温を実施して

います。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 3 月 19 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 

 


